



大 樹

岩田小学校たより No.5

令和3年7月9日

～志をもって 進んで考動する子～

7月1日（木）に、第2回目の**スピーチ集会**を行いました。

今回も、友達の発表を聞いて、進んで感想や励ましの言葉を発言する子が多かったです。

スピーチ

感想等

ぼくが、今、頑張っていることは、一輪車です。たくさん練習をして、アイドリングができるようになりたいです。
1年 大木 碧祐

アイドリングができるように頑張ってください。
4年 渥美 葵生

私が今一番頑張っていることは、一輪車の立乗りです。立乗りができるようになったら、運動場のどこにいても乗れるようになるからです。6年生みたいにすごい技がたくさんできるようになりたいです。
1年 齋藤 花風

ぼくも、立ち乗りができません。花風さんみたいに、6年生と同じような技ができるようになりたいです。頑張ってください。
1年 河野 拓己

わたしが頑張っていることの一つ目は、一輪車のバックです。昼休みに外に出て、バックの練習をしています。お姉さんにうまくなる「コツ」を聞いて練習しています。バックで遠くまで行けるようにしたいです。二つ目は、書き取りです。一文字一文字、ていねいに書くことを頑張っています。この2つをこれからも、頑張っていきたいです。
2年 堀内 久琉美

ぼくも、じょうずな人のまねをしてアイドリングを頑張っています。久琉美さんも頑張ってください。
2年 内山 源

ぼくが、頑張っているのは、プールです。ぼくは、泳ぐことが得意ではありません。すぐに、息が苦しくなってしまう。息が長く続くようにして、じょうずに泳げるようになりたいです。
2年 渥美 徠斗

わたしも、プールは得意ではありません。徠斗さんも、頑張ってください。
6年 青島 みゆ

今、わたしは3つのことを頑張っています。一つ目は、ピアノです。ピアノは難しいけれど、一生懸命、頑張って弾いています。「茶つみ」が、じょうずに弾けるように頑張って練習しています。二つ目は、本読みと書き取りと算数です。特に、九九を間違えないように頑張っています。三つ目は、暗唱です。今から「十二支」を暗唱します。「ね・うし・とら・う・たつ・み・うま・ひつじ・さる・とり・いぬ・い」これからも、続けて頑張っていきます。
3年 中山 結愛

結愛さんは、いろいろ頑張っているんですね。これからも、頑張ってください。
3年 荒木 真

僕が今がんばっていることは、お母さんの手伝いです。4月に赤ちゃんが生まれて、今は一番大変な時期なので、お母さんがご飯を作っている間に、赤ちゃんをあやしたり、寝かせたりしています。最近はおむつを替えたり、ミルクもあげたりしています。お母さんに助かるよと言ってもらえる時はうれしいです。最近目は見えるようになったので、話しかけると、声を出して反応してくれるようになって、さらにかわいいです。これからも家族が大変な時は手伝いを頑張っていきたいです。
4年 井上 凜咲

凜咲さんが、お母さんのために頑張っていることが分かりました。これからも、お手伝いを頑張ってください。
6年 夏目 此菜

私が、今、頑張っていることは2つあります。

一つ目は、挨拶です。私は、いつも人の顔をしっかりと見て挨拶していますが、人の名前を呼んだり、大きな声で挨拶したりすることができません。なので、まずは、大きな声で挨拶するようにしています。二つ目は、発表です。私は発表が苦手です。3年生のときはグループの人と話し合うだけだったので4年生になってからは、勉強も難しくなったので自分の考えでみんなの役に立ちたいので発表を1時間に1回はしたいと思います。

これからもこの2つのことをしていきたいです。

4年 小林 由乃

ぼくが、今、頑張っていることは、一輪車です。

ぼくは、一輪車の立ち乗りができないので、できるようになりたいと思って昼休みなどに練習しています。これからも頑張って練習をしてできるようになりたいです。

5年 河野 湊

(河野 湊さん：本年度、本校に転入)

ぼくが、今、努力していることは、委員会です。

保健委員会は、給食のあとに残食調べをしたり、トイレトッパーや石けんを補充したりしています。たまに忘れて遅れるときがあるので、遅れないように努力しています。これからも忘れないようにします。

5年 西川 ゆうじ

私が、今、頑張っていることは、2つあります。

一つ目は、友達に自分の考えを伝えることです。授業では、必ず友達と話す時間があります。私は、分かったときはもちろん、分からないときや自分の考えが間違っているのかなと思う不安なときでも積極的に友達の意見を聞き、自分の意見を言います。また、分からないときは分かるところまで説明したり、分からないことを説明したりしています。間違っていた自分の意見や友達の意見を宝にできるようにしていきたいです。

二つ目は、習い事です。私は、1年半前からダンスを習っています。最近では、もっと上手になりたいという気持ちが強くなってきました。だからこそ、たくさん練習して自分からやりたいと言ったダンスをこれからも続けていきたいです。また、この二つだけでなく、自分の苦手なことをもっとがんばっていきたいです。

6年 内山 恋夏

私が、今、頑張っていることは、2つあります。

一つ目は、6年生として進んで「考動」すること、考えて動くことです。最上級生なので、下級生のお手本になれるようにがんばっています。二つ目は、中学校での勉強を意識した学習です。6年生で習うことは、中学校で学ぶことの土台となる大切な内容なので、しっかり基礎を固めていきたいです。

6年 中村 彩乃

私も、発表が苦手です。分からなくなると泣きそうにあることもあるけど、頑張っています。 2年 小林 愛果

私も、入学してから2学期くらいまで立ち乗りができませんでした。立ち乗りができるように、これからも頑張ってください。 2年 青島 杏奈

ぼくも、委員会に遅れないように頑張っているので、ゆうじさんも、委員会に遅れないように頑張ってください。

5年 齋藤 颯太

私も、習い事をやっているのので、難しくて大変だと思うときがあります。

恋夏さんも、頑張ってください。 5年 神谷 明彩日

中学生になったら勉強が難しくなるので、ぼくも、頑張りたいです。 2年 佐野 廉

当日の様子は、ホームページをご覧ください。

